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Interpellanza sullo stato dei parchi giochi 

 

 

 

Stimato Sindaco,  

onorevoli Municipali, 

 

la città di Mendrisio pone in primo piano il benessere delle famiglie e delle future generazioni. 

Pertanto, ogni intervento volto al vivere comune dei bambini con i rispettivi genitori è da 

considerarsi un intervento prioritario.  

Ci sembra pertanto doveroso porre l’attenzione sullo stato in cui versano diversi parchi giochi nel 

comprensorio cittadino.  

In particolare, riteniamo che sarebbe possibile effettuare delle opere di miglioria nel parco giochi di 

San Giovanni, in cui lo stato delle strutture risulta obsoleto e fuori norma (lo scivolo è troppo alto, il 

carrello girevole estremamente pericoloso, etc.). 

Inoltre, sarebbe auspicabile la fornitura di una piccola griglia per grigliate (come se ne vedono 

spesso in Svizzera interna) nell’area giochi sopra le scuole Canavée. 

 

Perciò ci permettiamo di chiedere alla municipalità se: 

 

- è stato effettuato un inventario e uno stato d’opera per quanto riguarda i parchi giochi sul 

territorio comunale? 

- Il lodevole Municipio ha intenzione di effettuare nuovi interventi oltre a quelli già effettuati? 

 

 

Con la massima stima, 

 

Claudia Crivelli Barella 

 

Diego Bernasconi 

 

Nicola Rezzonico 


